

BOLETÍN No. 318 ->>

Esta generación forma parte de un grupo selecto de estudiantes que accedieron a la educación superior en el estado: MAC

En el Campus Sur, cerca de mil jóvenes de nuevo ingreso recibieron la bienvenida por parte de autoridades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en una ceremonia encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes.

La máxima autoridad de la institución destacó que ésta es la cuarta generación de estudiantes que ingresa a una de las 10 opciones educativas del Campus Sur. Destacó que ellos forman parte de un grupo selecto de estudiantes que accedieron a la educación superior en el estado, y agradeció que confiaran su formación profesional a la UAA.

Andrade Cervantes externó que en el Campus Sur operan dos centros académicos, el de Ciencias Empresariales y el de las Ingenierías, mismos que albergan carreras pertinentes a las necesidades de la entidad y la región como son las licenciaturas en Agronegocios, Comercio Electrónico, Logística Empresarial, Administración y Gestión Fiscal de PYMES; además de las ingenierías en Diseño Mecánico, Automotriz, Biomédica, Robótica, Energías Renovables, Manufactura y Automatización Industrial.

El rector recalcó que esta generación se caracteriza porque son jóvenes decididos, empáticos, creativos, humanistas y emprendedores, quienes durante su estancia en su Alma Mater forjarán un camino de éxito a través del trabajo y la constancia, quienes sin duda colaborarán en la construcción de una sociedad armónica.

Además, los invitó a aprovechar todos los beneficios que les ofrece su universidad, a sentir el orgullo de ser Gallos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; a establecer un contacto constante con sus decanos, jefes de departamento y Federación de Estudiantes (FEUAA) para atender todas las necesidades que se les presenten a lo largo de su carrera.

Para finalizar declaró que conoce la dificultad que enfrentan los estudiantes del Campus Sur para contar con el transporte público que los lleve a sus clases, por lo que ofreció sumar esfuerzos, junto con la FEUAA, y los concesionarios de este servicio para regularizar la situación que tanto afecta a los jóvenes.

En esta ceremonia de bienvenida compartieron presidium Francisco Avelar González, secretario general de la UAA; José Jorge Saavedra González, decano del Centro de Ciencias Empresariales; Luis Enrique Arámbula Miranda, decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería y Karla Medina Guardado, titular de la Federación de Estudiantes. Asimismo se contó con la presencia de miembros de la Comisión Ejecutiva universitaria, jefes de departamento y profesores del Campus Sur.

